
7 月 18，我院首批 2016 年
住院医师规范化培训新生面
试，共面试了 17 名报名参加
我院住院医师规范化培训的新

生。17 名规培新生在面试中表
现良好，均通过了面试，进入
了办理培训手续阶段，准备开
始为期三年紧张辛苦的规范化

培训。第二批面试时间为 8 月
8 日。

按照自治区卫生计生委有
关文件，我院内科、儿科、急

诊、皮肤科等 24 个专业可招
收规培生。现已报名 62 名。
我院将坚持以需求为导向，以
质量为核心，不断完善住院医

师规范化培训制度，把我院住
院医师规范化培训工作做精做
细。

（甄建虎）

年我院住院医师规范化培训招生工作进展顺利
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7月 15日，内蒙古自治区
医学会在呼伦贝尔市召开学术
会议暨内蒙古自治区医学会血
液学分会换届选举会议。会上，

我院血液科副主任赛音其木格
再次当选自治区医学会血液病
学专科分会第六届委员会副主
任委员。 （张 旭）

赛音其木格

当选自治区医学会
血液分会副主委

根据京蒙合作和公立医院改
革的基本要求，我院与北京医院建
立长达三年对口支援关系。7月 1
日，北京医院医务处副处长潘琦、
郭立新教授等一行来到我院开展
国家级继续教育活动。张凤翔院
长、冯玉宝副院长及医务科、综合
办相关负责人与潘琦副处长座谈。
在座谈中，张凤翔院长向客人介绍
了我院学科发展的现状及未来的
发展规划。潘琦副处长介绍了北京
医院在学科建设方面的一些做法，
介绍了老年病专业、影像专业、护

理专业等专业的优势和医教研基
地的建设情况。双方就远程会诊、
下一步学科合作等问题也进行了
深入探讨。
当天，北京医院专家还深入内

分泌科、肾内科、眼科和普外科查
房带教，并围绕“老年糖尿病降糖
治疗策略”、“代谢手术证据与必要
性”、“甲状腺疾病的同位素诊治”、
“糖尿病肾病的诊治”等 11个专
题开展了国家级继续教育，我市及
我院相关专业人员参加学习。

（张 旭）

我院与北京医院
开 展 深 度 合 作

2016 年 6 月 29 日，我院院
长张凤翔、副院长郝在军及医务
科副科长辛建波参加了鄂尔多
斯广播电台《问政》栏目。针对去
年我院参加《问政》中现场提出
的六个问题的整改情况，张凤翔
院长进行了汇报。他指出：一年

来，医院瞄准问题，狠下决心，立
行立改，常抓不懈，整改工作取
得了实效。
最后，张凤翔院长表示：谢谢

大家对中心医院工作的理解、认
可和支持。

（李 瑞）

我院张凤翔院长

参加《问政》栏目

7月 11日，淮北市副市长王
莉莉一行来我院考察信息化建设
和居民健康卡运行情况。市卫生
计生委副主任王琳琦和我院副院
长折占飞陪同考察。

考察组深入到我院康巴什
部门诊、儿科病区、信息科和
居民健康卡发放点进行实地考
察。信息科张子耀副科长对我
院信息化建设和居民健康卡运
行情况作了汇报。王莉莉副市
长高度评价了我院卫生信息化
工作和居民健康卡的推广应用，
认为此次交流考察是相互学习，
共同借鉴的一次机会，有助于

进一步提高淮北市卫生信息化
建设水平，为当地居民提供更
加便捷的服务。

我院近年来大力开展医院信
息化工作，以打造国内一流的数
字化医院为目标，建立以病人服
务为中心，以临床诊疗信息为主
线，以提高医疗管理水平为目
标，以集成平台为核心的信息系
统。已建设成一个中心（数据中
心服务器 24 台，核心存储 2
台）；2 卡 （就诊卡和门禁卡）、
2 网 （内网和外网）；两大体系
（管理信息和临床信息）；14 大
核心系统（HIS、医护工作系统、

PACS、LIS、电子病历、手术麻
醉系统、重症监护系统、OA、无
线医护查房系统、静脉配液、运
营管理、物流、资产管理、合理
用药、体检系统）。还有面向患
者的自助挂号系统、排队叫号系
统、检验结果自助打印系统、健
康管理系统；面向医护人员的移
动医疗、临床路径、远程会诊、
电子病历的应用及面向管理的成
本核算、绩效考评、决策支持等
共 120多个子系统。各系统之间
高度集成，信息共享，覆盖医
疗、护理、行政、后勤的所有科
室。 （张 旭）

安徽淮北市领导
来我院参观交流信息化建设

为深入推进“两学一做”学习实践教育活
动，打通服务群众的最后一公里。结合“三到
两强”帮扶工作基本要求，7月 20 日，由综合
办、工会带队，组织我院神经内科、心血管内
科、超声科、检验科、中医科、骨科、妇产科
等一行 14名医务人员赴帮扶联络点杭锦旗伊和
乌素苏木进行义诊帮扶活动。鉴于当地医疗卫
生条件差的情况，本次义诊临时挪用了当地原
计生办房屋，义诊活动于当天上午 9 时开始，
闻讯赶来的当地牧民挤满了义诊地点。医务人
员按照诊疗科目明确分工，仔细检查每一个前
来看病的患者，根据病情认真做好检查工作和
健康知识的宣传。
由于当地属于偏远牧区，自然条件较恶劣，

许多牧民因家养牲畜多、农活多，多年来积劳成
疾。加之当地医疗条件落后，对于一些常见疾病
不能及时检查诊疗，严重影响当地牧民群众的身
体健康。
参与本次义诊活动的各专业医务人员基本

涵盖了各类常见疾病，在苏木工作人员的合理安
排下，牧民朋友根据自身情况，有的去神经内科
诊室，有的去妇科诊室，还有的去超声诊室和检
验诊室。或是向各专业医务人员询问，或是做超
声、血压、血糖等医学检查，参加义诊的医务人员
认真、仔细为农牧民做检查，同时向他们宣传各
类健康知识，通过向农牧民宣传和普及常见病多
发病的预防知识，鼓励他们培养健康的生活习
惯。

本次义诊帮扶活动我院共为 300 多名农牧
民提供免费服务，其中超声检查 65人，血糖、试
纸、尿常规检查共计 50人，心血管、神经内科、中
医、骨科、妇科共接待 203名门诊患者。

通过深入边远牧区义诊帮扶活动，不断拉近
我院与帮扶单位的关系，让偏远地区农牧民体验
家门口的服务，切实享受到实惠，解决农牧民群
众的迫切需求，早日实现当地农牧民群众的脱贫
致富。

（冯飞龙）

积极开展“三到”帮扶将实惠带入基层
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